

Sitzung 2025-05-07

Protokoll	
Rückblick	Fachschaftssitzung
<div><div>Datum</div><div><ul style="list-style-type: none">• Carolin sammelt Leute für die nächste KiF• Umgang mit Werbung im Foyer</div></div>	07.05.2025
<div><div>Zeit</div></div>	18:00 - 19:05
E-Mails und Post	Nath
<div><div>Big 06.05.2025</div><div><ul style="list-style-type: none">• Bitte un beantwortete Mails beantworten (oder löschen, falls schon getan oder keine Antwort gewünscht):</div></div>	Josias
<div><div>Protokoll export</div><div><ul style="list-style-type: none">◦ Re: Kritik an kommerzieller Werbung im Piloty-Gebäude => wird beantwortet◦ Master's in Autonomous Systems and Robotics => ist beantwortet (Yannic hat CC vergessen, dafür war Tim drin)◦ Beratung zur Strukturierung meines 2. Semesters => ist beantwortet (Yannic hat auch hier den CC vergessen)</div></div>	Nath, Josias, Sebastian, Norman, Claudi, Paul, Yannic, Alex, Jan, Sascha, Roni, Max, Ji, Magnus, Dennis Y. Jonas B., Carolin, Marco, Ben, Minou, Mikka, Felix K., Lam, Felix S., Freddi, Linus K., Johanna, Lea, Philipp, Freddi2?, Per
<div><div>Anwesende online:</div></div>	Toni

Mitteilungen

- Neues Fachschaftsfoto am 21.05. 17:45 Uhr; Treffen in D120
- Bitte Youtube-Accounts für alle zugänglich machen (z.B. durch Nutzung des FS-Handys)
- Getränkeliste wird nächste Woche abgehängt <- bitte bezahlt euer Schulden
- Inventur demnächst :TM: -> vermutlich macht Max das

Termine

- 10.05. 22 Uhr: Semester-Opening-Party in der Krone
- 15.05. 13:30 Uhr: FBR
- 21.05. 17:45 Uhr: Neues Fachschaftsfoto
- 02.06. 18 Uhr GnoM
- 03.07. D120 Sommerfest

Unterausschüsse & Gremien

- GnoM (erfolgreich) Anmeldung hat nicht geklappt, security wusste nicht Bescheid.

Newsletter, Social Media & Co

- Semester Opening Party bewerben (Instagram, Discord)
-

Aufgaben

Aktuell: Diff: +0 / -0, gesamt: (13 offen, 20 geschlossen)

Semesteraufgaben (Magnus)

Es ist mal wieder Zeit! Ein kurzer Auszug, die gesamte Liste an Aufgaben findet man im [Wiki](#)

- FSler-Seiten aktualisieren
 - Dreck-Weg-Tag (wir haben jetzt sogar einen Staubsauger)
 - Rechteüberprüfung
 - Magnus und Tristan würden dies übernehmen
 - Jan und Max würden es auch gerne machen
 - Semestertermine in Kalender eintragen
 - FS-Vorträge/-Vorstellung halten
 - idee: zusammen mit Wahlauf Ruf
-

TOPs

[info/Diskussion] Athene Bistro, Getränkeautomat, Wasserspender (Felix S.)

- rel: <https://git.d120.de/Fachschaft/Aufgabenbrett/issues/3>
- Es wäre schön einen Verkauf von Kaltgetränken und kleinen Speisen / Snacks im Piloty zu haben
- Ich würde gerne die Organisation dafür übernehmen
- Ehm. Bistro Athene ist nicht mehr in benutzung.
- Der Automat im Erdgeschoss ist schon seit einer Weile aus.
- Felix S. setzt sich mit AK Bistro in Kontakt

[Info/Diskussion/ggf. Brainstorming/Feedback] "Fact Core - A D120 Wiki" (Nath)

- Annuntio vobis gaudium magnum: Habemus Fact Core (<https://fact.d120.de>)
- Umgang Account E-Mails in git history (Wikijs hat nen git sync der praktisch wäre)
- Allgemeines

Getränkeumfrage Auswertung (Alex)

Gerne könnt ihr eure Meinung uns jetzt auch noch mitteilen: Vorläufige Daten:

- generell sehr zufrieden
- Wunsch nach ein paar weiteren Getränken (welche?)

[Personensuche] Wahl der Ophasenleitung WiSe25/26 (Josias)

- Nath, Sebastian Sp. und Josias kandidieren gemeinsam
- Josias und Sebastian haben u.a. die letzte Ophase geleitet, Nath war bereits mehrere Male Helpdesk
- Keine neuen Schließrechte etc. benötigt

Beschluss		
Wir beschließen, dass Jonathan S., Sebastian S. und Josias W. die Ophase WiSe25/26 leiten und somit in die entsprechende Gruppe aufgenommen werden.		
Ja	Nein	Enthaltung
32	0	0

Helfende für die FB20 Party am 10.05. (Kassendienst) (Roni)

- Start um 20Uhr bis potentiell 5-6 (am)
- Aufgaben: Wechsegeld & Tickets scannen

<https://www.d120.de/pad/?group=fachschaft&show=FB20%20Party%2010.05.25#>

[Info/Diskussion] Planung KVK Mathe 2 (Jonas B.)

- Wir (Jonas B., Deborah G.) würden gerne wieder für Mathe 2 einen KVK anbieten
- Würde die Fachschaft uns wieder unterstützen (in Form von Raumbuchung/Koordination mit dem Dekanat sowie Bereitstellung Pretix)?
- Mögliche Zeitslots (abgeglichen mit Klausuren von Informatik und Wirtschaftsinformatik)
 - 27. bis 29. August oder
 - 3. bis 05. September

- Achtung: Klausurtermin steht noch nicht fest; vorläufige Liste (und das Vorjahr) lassen auf den 11. September schließen
- Die Sitzung unterstützt dies

[Diskussion] Klausureinsichten am FB Mathe (Jonas B.)

- Klausureinsicht Mathe I am 08. Mai
- Vorab wohl E-Mail seitens Fachschaft (bzw. Yannic) an die Veranstalter wegen des bereitgestellten Infoblatts zu den Einsichtbedingungen
- Generell scheint die wohl ein Thema zu sein (vgl. FSK Protokoll aus April 2025)
- Message: "Veranstalter wollen auch im Sinne der Studierenden und im Rahmen des Möglichen handeln und insbesondere nicht gegen irgendwen arbeiten"
- Persönliche Meinung: Dialog wäre hier wünschenswert (wenn auch zeitintensiver), da es sonst konfrontativ wirken und das Gegenteil bewirken kann
- Yannic (hält Rücksprache mit Jonas und) meldet sich für den produktiven Dialog nochmal bei den Verantwortlichen

Sonstiges

red auf fs@ (Claudi)

Beschluss		
<i>Wir beschließen, dass Paul P. auf die Mailingliste fs@ aufgenommen wird.</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
27	0	4

Dennis auf fs@ (Yannic)

- Dennis war Ofahrt Logistik Orga
- Er hat sich nur ca. einmal verfahren, sonst hat er ein sehr gute Job gemacht (und bisher kam noch keine Schadensmail von b00kendreif)

Beschluss		
<i>Wir beschließen, dass Dennis Y. auf die Mailingliste fs@ aufgenommen wird.</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
25	0	4

Bewerbung der Hochschulwahl

- Wollen wir wieder Waffeln backen wie letztes Jahr?
 - (der nächste Punkt kann Spuren von Ironie enthalten)
 - letztes Jahr hat gut funktioniert, war aber vor der Mensa
 - dh. nächstes mal sollte vllt vor dem LZI das machen
- Vorstellung in Vorlesungen
 - wahrscheinlich am effektivsten
- Länge der Happyhour abhängig von Wahlbeteiligung
- Claudi kann sich vorstellen ausnahmsweise mal in einen Hörsaal zu gehen

Einladung zum ESC gucken nächste Woche Samstag

- 17.05. um 20 Uhr in D120
- wir haben jetzt auch einen Subwoofer

Revision #2

Created 14 May 2025 17:31:32 by skriptwesen

Updated 14 May 2025 18:00:01 by fkeller